

Wiesbadener Erbenheimer Anzeiger

Erbenheimer Zeitung seit 1908 · Wochenzeitung für Wiesbaden-Ost und das Ländchen

7. Juli 2017

Seite 20

AUSZÜGE:

Mit kreativen Schreib-Ideen zu Erzählungen "Vom Irrwitz des Alltags"

Die Nauroder kennen Mathias Scherer in vielen politischen Funktionen, darunter als stellvertretenden Ortsvorsteher, als Vorsitzenden der SPD-Naurod sowie aus Ortsvereinsvorständen. Doch der verheiratete Familienvater und Rechtsanwalt ist auch Buchautor. Der Erbenheimer Anzeiger besuchte ihn in seinem Büro in Wiesbaden, um mehr über den Autor Mathias Scherer und sein neuestes Werk "Vom Irrwitz des Alltags" zu erfahren.

[...]

Welche Erinnerungen haben Sie noch an Ihre Schreibzeit?

Thomas Berger hat das Vorwort sehr wohlwollend geschrieben. Ich, als zweiter Vorsitzender des Geschichts- und Heimatvereins, freue mich, ihn im Oktober anlässlich "500 Jahre Reformation" zur Lesung aus seinem Luther-Buch "**Reformation als Vermächtnis**" im Heimatmuseum Naurod begrüßen zu können.

[...]

Das Buch: Mathias Scherer, Vom Irrwitz des Alltags. Erzählungen, edition federleicht, Frankfurt am Main 2016, ISBN 978-3-946112-14-3, 15,90 Euro